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Actao6 - ConDiv 10-11
Consejo Divisional / Diüsión de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del
Centro Universitario de Ciencias Exactas e

esta División, el día u de Julio del zou a las
oz del mismo mes, bajo el siguiente:

H. Consejo de la División de Ingenierías del
Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de
tt:oo horas, según convocatoria fechada el día

ORDBN DEL DIA

1. Lista de presentes

2. Lectura del Orden del día

3. Lecturayen su caso, aprobación del acta anterior
4. Notificación sobre Presupuesto

5. Propuesta de la Diüsión para que los restos del Ing. Jorge Matute Remus
sean trasladados a la Rotonda de los Jaliscienses Ilustres.

6. Asuntos Varios

r.- Lista de presentes.

El Presidente del Consejo, Dr. José Antonio G6mez Re¡.na, solicitó al Secretario del
Consejo pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de once
(rr) consejeros titulares, contándose con el quórum legal que marca la normatiüdad.

z.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.

El Dr. José Antonio Gómez Reyna, Presidente del Consejo, pone a consideración de
la Asamblea la orden del día, siendo aprobada por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la anterior.

El Dr. José Antonio Gómez Reyna comenta a la Asamblea que se remitió el acta
anterior vía electrónica, haciendo la observación de que por error dicha acta no se
encontraba firmada, disculpándose por la omisión, por lo que se les hace llegar en el
momento copia del acta debidamente firmada. Pregunta a la Asamblea si hay alguna
observación en lo que el Dr. Rubén Sanjuán jefe del depto. de Madera, Celulosa y Papel,
hace referencia al punto de asuntos varios de Ia impresora que tiene el Dr. Héctor
Contreras Quiñones, el cual dice que no tiene ningún inconveniente para regresar el
equipo, por que el Dr. Gómez Reyna sugiere que se manejen los resguardos de forma
interna, una vez realizado el traslado correspondiente.

El Ing. Andrés Avalos propone que dichas observaciones se traten en el punto
último de asuntos varios.
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El Mtro. Leopoldo García Larios pregunta que si las actas deberían ser firmadas aI
calce por los integrantes del H. Consejo Divisional, y el Dr. G6mez Reyna, en conjunto con
el Mtro. José Luis Díaz, responden que de acuerdo a la normatiüdad, los documentos a
firmarse de esa manera serían los dictámenes generados por comisiones.

El Dr. Gómez Reyna pone a consideración de la Asamblea obüar la lectura del acta
anterior y pone en consideración de la asamblea su aprobación, la cual se aprueba en
forma unánime.

4.- Notificación sobre Presupuesto

El Dr. José Antonio Gómez ReSma referencia que en el H. Consejo General
Universitario (CGU), realizado el día 17 de junio del año en curso, se trato un punto
relacionado al presupuesto de Ingresos y Egresos 2011, en donde este Centro Universitario
hace una propuesta de acuerdo a los programas P3E, de aplicación, para ejercer cada una
de los departamentos, de las Diüsiones, 23 millones de pesos, en donde la Universidad de
Guadalajara reduce más de un 5o% su presupuesto por no contar con el fondo Federal y
Estatal, ya que se tiene un déficit generado desde el zooT por el manejo de pensionados y
jubilados, mencionando también que existe un oficio goof zott del z8 de enero de zorr, el
cual trata del convenio obtenido para el subsidio de nuestra Universidad, que se les hará
Ilegar a la brevedad, y dice que se cuenta con t'343,ooo.oo para Madera Celulosa y Papel, y
que para el Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías se cuenta únicamente
con $337,296.oo, se pasa entonces la información para su conocimiento. Así mismo se les
informando de la situación crítica financiera de la Universidad y les solicita sus esfuerzos
para tener austeridad en sus presupuestos a ejercer en sus dependencias.

El Mtro. Leopoldo García Larios pregunta que si es el mismo dinero que se
entregaba en el zoto se recibió en el zorr por parte de la federación, en lo que el Dr.
Gómez Reyna contesta que si entra a la página de transparencia para que pueda ver lo
recibido en la Universidad. En el cual hace mención que había que cerrar los programas de
cada año, para que se pueda considerar el próximo a ejercer.

El Dr. Gómez Re¡ma comenta que se trata de rescatar el dinero de la División,
juntando lo de los Departamentos para realizar los gastos mínimos, por lo que se pretende
luchar para que se obtenga dinero para la jubilación y pensionados, obteniendo políticas de
no hacer contrataciones, no comprar equipos, no hacer remodelaciones, a excepción de
aquellos que generen recursos propios, se pretende hacer un fondo mínimo de operación, e
invita a todos los Jefes de Departamento que tengan algún proyecto P3E en proceso,
deberán reducir su presupuesto, ya que ninguno nuevo entrará, y solicita pasen a la
Coordinación de Planeación, el rz de julio (único día a partir de las 9:oo hrs) con la Mtra.
Claudia Castillo para que realicen la reestructuración de dichos proyectos. El Dr. Carlos
Pelayo pregunta que cuanto considerara para tener en su presupuesto, en lo que el Dr.
Gómez Re¡ma le contesta que por eso se reprogramen en la Coordinación de Planeación
para que en conjunto lo reestructuren y se enteren de que monto les correspondería.

El Dr. Gómez Reyna informa a la Asamblea que se les enüará el dictamen de la
Comisión de Hacienda de las políticas y normas, y el dictamen del presupuesto del zorr, de

A;.1¿.+,.tt:)littrat -iijilii,rlr,.()ilt\1trlit:iT,t:.?.44431J {.!¿í}tji}lilj¿t¿,J1.tl .M\tr.,(i)
l tat \¡ i¿r , : ".3 

:.r : 1 :t ! j '::t:¡{i<,J *\ 'f 0
Íj4i.! rtrl)c;,,lijii.!i)i

2/4



U}fIVERSIDAD DE GLIADATAJARA

*arf¡re Univer',:úat"t* de {iencta* Lx'*clas e Ingerúerías
f .! !'.,Í;íi:r ; r*r I l rg*l ii*ri*i.;

este centro Universitario y sugiere ver el portal de la universidad en el que refiere la
problemática que esta presenta,

5.- Propuesta de la División para que los restos del Ing. Jorge Matute Remus
sean trasladados a la Rotonda de los Jaliscienses Ilustres

El Dr. José Antonio Gómez Reyna hace referencia de Ia trayectoria que tuvo el Ing.
Jorge Matute Remus y propone que los restos de é1, sean trasladados a la Rotonda de los
Jaliscienses Ilustres, pone a consideración a este H. Consejo Diüsional para que se realicen
los trámites correspondientes para tal fin.

El Mtro. Leopoldo García Larios apoya el planteamiento para que se considere esta
propuesta.

El Dr. Enrique Arriola Guevara, menciona que está de acuerdo en que tan
distinguido personaje sea considerado y propone sumar a los colegios de Ingenieros para
que apoyen tal efecto.

El Dr. Gómez Re¡ma propone que se turne al H. Consejo de Centro,la cual se pone a
consideración de la Asamblea, siendo aprobado por unanimidad.

6.- Asuntos Varios

El Presidente del Consejo Dr. Gómez Reyna pregunta si tienen algún asunto vario a
tratar, en lo que La Mtra. Patricia Soto Pérez, Jefe del Depto. de Ing. Civil y Topografía,
solicita el apoyo para recuperar dinero obtenido de recursos propios, por parte del
Instituto de Ingeniería Sísmica, en lo que el Dr. Gómez Reyna le contesta que se realizará
un oficio para que se realicen los trámites necesarios y esperar respuesta, por parte de las
autoridades correspondientes para saber si se puede recuperar.

El Dr. Rubén Sanjuán Dueñas comenta del personal que tiene incapacitado, y que
no se cuenta con sustituciones para cubrir los lugares de dicho personal incapacitado,
aunque se han hecho las gestiones para ello.

El Dr. G6mez Reyna menciona que por los escasos recursos con los que cuenta
nuestra Alma Mater existe una problemática. Que hay una cantidad de profesores
excedentes en cada departamento, ya que los que cuentan con tiempo completo podrían
sustituir a los de asignatura y seria una manera de reducir el presupuesto, y el cual se
pretende realizar posteriormente. Así mismo hace de su conocimiento que se pretende
cancelar la semana de ingenierías por la recesión económica, pelo que buscara la forma
para conseguir fondos externos, y así poder realizarla, el Ing. Andrés Avalos sugiere que se
busquen empresas para que patrocinen dicho evento.

El Ing. Andrés Avalos Hernández, Secretario de la Diüsión presenta la propuesta
para Padrino de Generación zorrA de la Lic. en Ing. Industrial, en donde procede a dar
lectura a la solicitud hecha por parte de los alumnos en el cual proponen- al Lic. Jorge
Aristóteles Sandoval Díaz, presidente municipal de Guadalajara. La C. Marlene Alejandra
Pérez Villalpando, comenta que el coordinador de la Lic. en Ing. Industrial no ha tenido
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ninguna reunión con los alumnos a egresar en este ciclo escolar zouA; en lo que el Mtro.
Guillermo Díaz comenta que el coordinador únicamente apoya como guía, se pone a
consideración de la Asamblea aprobándose por unanimidad.

Finalmente no habiendo otro punto a tratar, el Dr. José Antonio Gómez Reyna
agradece la asistencia de los Consejeros y declara clausurada la sesión a las r3:r5 hrs.

ATENTAMENTE
"PIENSA Y TRABAJA''

Guadalajara, Jal., a rr de Julio de zorr

Góunz Ruyxe
H. CoNsn¡o DmsroNer,

INc.A¡ro RNANDEZ
Sncn¡r¡nro DEL H. CoNSEJo Dnrusror.¡Rr,
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